



Medien-Information

13. August 2010

Salzburger Landesregierung mit BMW effizient und umweltfreundlich unterwegs.

Landeshauptfrau Mag. Gabi Burgstaller übernahm Ihren neuen BMW 5er Gran Turismo.

Salzburg. Die Salzburger Landesregierung setzt auf die besonders effizienten und umweltfreundlichen Automobile von BMW. Vor kurzem hat Landeshauptfrau Mag. Gabi Burgstaller ihr neues Dienstfahrzeug, einen BMW 530d xDrive Gran Turismo übernommen. „Das Dienstauto ist für mich nicht nur ein unverzichtbares Fortbewegungsmittel, sondern auch ein stets sehr intensiv genutzter Arbeitsplatz, etwa zum Bearbeiten von Unterlagen, Diktieren von Briefen usw. Der BMW 5er Gran Turismo bietet dafür die richtigen Voraussetzungen und hat sich somit schon in den ersten Wochen sehr gut bewährt“ – so Landeshauptfrau Mag. Gabi Burgstaller.

Nicht nur Landeshauptfrau Mag. Gabi Burgstaller sondern auch Landeshauptmann-Stellvertreter Dr. Wilfried Haslauer sowie Landesrat Walter Blachfellner fahren einen BMW 5er Gran Turismo und setzen damit auf modernste BMW Fahrzeug- und Motorentechnologie.

Der BMW 530d xDrive Gran Turismo: das perfekte Automobil für jeden Anlass.

Der BMW 5er Gran Turismo ist das erste Fahrzeug weltweit, das Eleganz, Raumgefühl und Funktionalität ideal miteinander kombiniert. Er ist repräsentative Limousine, flexibler Kombi und vielseitiges SUV in einem. Auf einzigartige Weise erfüllt er damit die Ansprüche der Klientel. Er ist daher für Geschäftstermine ebenso ideal geeignet wie am Wochenende für Sport, Freizeit und Familie. Diese Fähigkeiten machen ihn zu einer Ausnahmehrscheinung im Wettbewerbsumfeld: das perfekte Automobil für jeden Anlass.

Im BMW 530d xDrive Gran Turismo sorgt der permanente, elektronisch gesteuerte Allradantrieb für eine in jeder Fahrsituation bedarfsgerechte Verteilung der Antriebskraft zwischen den Vorder- und Hinterrädern. Das Reihensechszylinder-Dieselaggregat im BMW 530d xDrive Gran Turismo verkörpert den modernsten Stand der BMW Motorenentwicklung. Der 3,0 Liter

Firma
BMW Austria
Gesellschaft mbH

Postanschrift
PF 303
5021 Salzburg

Telefon
+43 662 8383 9100

Internet
www.bmwgroup.com

Medien-Information
Datum 13. August 2010
Thema Salzburger Landesregierung effizient und umweltfreundlich mit BMW unterwegs.
Seite 2

große Motor wurde im größten Motorenwerk der BMW Group in Steyr/OÖ entwickelt und gebaut, verfügt über 180 kW/245 PS und beschleunigt in 6,9 Sekunden aus dem Stand auf Tempo 100. Seine Höchstgeschwindigkeit beträgt 235 km/h. Kombiniert werden die sportlichen Fahrleistungen mit einem Durchschnittsverbrauch von 6,9 l/100km. Der CO₂-Wert beträgt 183 g/km.

Weniger Kraftstoff, mehr Fahrspaß. BMW EfficientDynamics im BMW 5er Gran Turismo.

Mit BMW EfficientDynamics unterstreicht BMW eindrucksvoll seine weltweit führende Rolle in puncto Verbrauchs- und CO₂-Reduzierung. Während andere Hersteller verbrauchs- und emissionsreduzierende Maßnahmen nur in Sondermodellen beziehungsweise gegen Aufpreis anbieten, sind sie bei BMW stets Bestandteil der Serienausstattung. Hinter BMW EfficientDynamics verbirgt sich ein Paket intelligenter Maßnahmen, die den Kraftstoffverbrauch und die Emissionen bedeutend senken – bei gleichzeitiger Steigerung der Fahrleistung. Der BMW 5er Gran Turismo verfügt mit der Bremsenergie-Rückgewinnung, Reifen mit reduziertem Rollwiderstand, dem 8-Gang-Automatic-Getriebe und vielfältigen anderen intelligenten Lösungen über Technologien, die die Effizienz steigern. Sie lösen den scheinbaren Widerspruch "Mehr Leistung, weniger Verbrauch" auf einzigartige Weise auf.

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Michael Ebner
BMW Group
Konzernkommunikation und Politik
Leiter Kommunikation Österreich

BMW Austria GmbH
Siegfried-Marcus-Strasse 24, 5020 Salzburg
Tel.: +43 662 8383 – 9100

BMW Motoren GmbH
Hinterbergerstrasse 2
4400 Steyr
Tel: +43 7252 888 2345
mail: michael.ebner@bmwgroup.at

Medien-Information

Datum

13. August 2010

Thema

Salzburger Landesregierung effizient und umweltfreundlich mit BMW unterwegs.

Seite

3

Die BMW Group

Die BMW Group ist mit ihren drei Marken BMW, MINI und Rolls-Royce einer der weltweit erfolgreichsten Premium-Hersteller von Automobilen und Motorrädern. Als internationaler Konzern betreibt das Unternehmen 24 Produktionsstätten in 13 Ländern sowie ein globales Vertriebsnetzwerk mit Vertretungen in über 140 Ländern.

Im Geschäftsjahr 2009 erzielte die BMW Group einen weltweiten Absatz von rund 1,29 Millionen Automobilen und über 87.000 Motorrädern. Das Ergebnis vor Steuern belief sich 2009 auf 413 Mio. Euro, der Umsatz auf 50,68 Milliarden Euro. Zum 31. Dezember 2009 beschäftigte das Unternehmen weltweit rund 96.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Seit jeher sind langfristiges Denken und verantwortungsvolles Handeln die Grundlage des wirtschaftlichen Erfolges der BMW Group. Das Unternehmen hat ökologische und soziale Nachhaltigkeit entlang der gesamten Wertschöpfungskette, umfassende Produktverantwortung sowie ein klares Bekenntnis zur Schonung von Ressourcen fest in seiner Strategie verankert. Entsprechend ist die BMW Group seit fünf Jahren Branchenführer in den Dow Jones Sustainability Indizes.